

BIENESTAR ANIMAL EN LA GRANJA

"POROUE LA SALUD ANIMAL ES UN COMPONENTE CLAVE DEL BIENESTAR ANIMAL"



¿Qué es el bienestar animal?

Es el estado físico y mental de un animal en relación con las condiciones en las que vive v muere.

¿Cómo sabemos ¿Cómo sabemos que condiciones de bienestar? animal tiene buenas un

Al estar sano, cómodo, bien alimentado, al poder expresar su comportamiento normal y al no estar expuesto a miedo o dolor.

Bienestar animal se lo aplica en:



廯 La granja

Una alimentación adecuada, control sanitario según la zona de ubicación, prácticas de manejo realizadas por personal capacitado y un buen alojamiento para contrarrestar las malas condiciones del clima asegurarán una producción ganadera de calidad.

El manejo de los animales se facilita, si se consideran principios como el de la zona de fuga y el punto de halance.



El embarque

El arduo trabajo realizado por el productor puede verse afectado por el manejo inadecuado de los animales al salir de la granja, por lo que, el embarque debe realizarse de la siguiente manera:

- Separar los animales del grupo de manera tranquila sin golpes, manejando la zona de fuga como se indica en el áráfico.
- Previo al embarque, en el caso de bovinos la alimentación debe ser liviana y el animal debe tener agua a disposición; en porcinos el ayuno será de 4 a 8 horas y en aves entre 8 a 12 horas previas al sacrificio.
- No podrán transportarse en el mismo compartimento de un vehículo animales de diferentes especies y tamaños por las lesiones que puedan causar los grandes a los pequeños.





Características ideales de una rampa de embarque / desembarque



El transporte

Los propietarios, transportistas y responsables de los animales deberán movilizarlos en buenas condiciones de salud, así como en vehículos adecuados, una vez obtenido el Certificado Zoosanitario de Producción y Movilidad (CZPM - M).



Durante el trayecto, el conductor o ayudante debe inspeccionar a los animales, para que, en el caso de haberse caído evitar que sufran mayores lesiones.

El cajón del vehículo no debe presentar tornillos o clavos que sobresalgan, pisos o tablas rotas que puedan lastimar a los animales.

Cada animal deberá poder adoptar su posición natural (incluso durante la carga y descarga) sin tocar el techo del vehículo, además, la altura deberá ser suficiente para permitir la correcta circulación de aire entre los animales.



El desembarque

Al llegar el vehículo a su destino, deberá descargar los animales, despacio, sin ruidos innecesarios u hostigamiento.

Las instalaciones de estadía de los animales deberán mantener condiciones apropiadas, evitando producir lesiones o fracturas.

Estacione bien el vehículo y verifique que exista el menor espacio entre el desembarcadero y el piso del vehículo.





iRECUERDA!

El adecuado manejo de los animales en las diferentes etapas entre la granja y el faenamiento asegurará la calidad de la carne y demás productos que lleguen al consumidor final o la industria. 1800 AGROOO ATENCIÓN AL CIUDADANO